



GemüseAckerdemie

Den Acker wieder in den Schulunterricht integrieren und somit das Umweltbewusstsein der Kinder stärken. Die GemüseAckerdemie hat sich genau das zur Aufgabe gemacht. In Deutschland und der Schweiz wird bereits erfolgreich geackert. Mit Ihrem Beitrag möchte ich herausfinden, was es für eine erfolgreiche Umsetzung in Liechtenstein braucht. Zusammen mit der GemüseAckerdemie Schweiz lade ich Sie herzlich zur Infoveranstaltung mit Workshopcharakter ein.

Die GemüseAckerdemie in Liechtenstein? Infoveranstaltung mit Workshop



Sandra Fausch

**Freitag, 15. März 2019 18:00 Uhr
mit Apéro**

Technopark Vaduz, Schaanerstrasse 27

Um Anmeldung wird gebeten bis zum 13.3.2019 unter
sandra.fausch@gmx.ch. Der Eintritt ist kostenfrei.

Es stehen nur wenige Parkmöglichkeiten zur Verfügung!
Bitte ÖV nutzen oder ausweichen auf Schwimmbad

Mühleholz. www.gemueseackerdemie.ch